
 

 

Ata da Reunião Conjunta das Diretorias da Associação Brusquense de Medicina (ABM) e do Sindicato dos 

Médicos de Santa Catarina/Brusque (SIMESC), realizada do dia seis de abril de dois mil e vinte e um, às 

vinte horas, através da plataforma online Google Meet.  Discutiram-se os seguintes assuntos em 

pauta:       Item Primeiro: Abertura pelos Presidentes da ABM e SIMESC: Dr. Gustavo Correia e Dr. Laércio 

Cadore, às 20 horas. Item Segundo: Confirmação da Data da Próxima Reunião: agendada para o dia quatro 

de maio de dois mil e vinte e um. Item Terceiro: Relatório Contábil do Exercício do Mês Anterior: Sra. Neide, 

contadora, leu o relatório contábil do mês de dezembro, tanto da ABM quanto da conta secundária para 

atividades científicas (Congresso Brusquense de Medicina).  Aprovado. Item Quarto: Leitura e Correção da 

Ata da Reunião Anterior: A ata foi lida e aprovada.  Item Quinto: Leitura das Correspondências e novos 

colegas: Nenhuma correspondência. Novo associado: Dr. Gustavo Zierke, clínico geral e residente de Clínica 

Média da UNIFEBE / Hospital Azambuja. Item Sexto: Eleições do SIMESC:  Dr. Laercio comenta que haverá em 

breve as eleições do SIMESC. A partir 15/04 até dia 04/05 é o período para inscrição das chapas (presidente, secretário 

e tesoureiro). Eleições acontecem de 21/06 a 28/06. Item Sétimo: Congresso Brusquense de Medicina: Dr. 

Frederico explica aos associados presentes a situação da organização do CBM 2021, sendo realizada votação para 

reserva do salão (Santos Dumont), com pagamento em duas parcelas e contrato prevendo adiamento caso não exista 

condições sanitárias de realização do evento. D. Frederico também informa a mudança de data para 08 e 09 de outubro 

(a fim de não coincidir com o evento da Unimed). Dr. Frederico reforça novamente que não há até o momento a 

confirmação de palestrante para a abertura do Congresso. Reforçamos a necessidade de fazer um "save the date" para 

marketing. Item Oitavo: Cronograma para vídeo individual dos Associados: Dr. Laercio sugere estabelecer prazo 

para gravar o vídeo, com valor adicional pago pelo associado caso esteja fora do prazo, ideia que entrou em concordância 

com os demais colegas. Dr. Gustavo informa que já solicitou à Fábia o contato direto com cada associado, 

incentivando a gravação do vídeo, e pede que os associados postem seus vídeos também nos canais online 

e whatsapp da ABM, para incentivar o engajamento dos colegas. Item Nono: Relatórios da assessoria de 

imprensa e mídia espontânea:   Dr. Gustavo demonstra o primeiro relatório da assessoria de imprensa da 

ABM, demonstrando a série de recortes de matérias em veículos de mídia e entrevistas em rádios que os 

associados da ABM participaram em março, totalizando em mais de R$20.000 caso tivessem sido realizadas 

de forma não espontânea. O Dr. Joel dá a ideia de live sobre assuntos de diferentes especialidades dos associados 

(por exemplo osteoporose, com endocrinologista, patologista, ortopedista, reumatologista, etc). Dr. salienta que a ideia 

é ótima, sugerindo realizá-la a partir do mês seguinte. Item Décimo: Palavra livre/ Assuntos gerais. Dr Jonas dá a 

ideia de live sobre COVID e medicina do trabalho, com dúvidas gerais, a qual pode ser formatada para ser uma matéria 

de imprensa ou entrevista. 

Encerrada a reunião às 21 horas e 15 minutos. 

  

Assinatura do Presidente ABM: ____________________________________________________________  

Assinatura do Presidente SIMESC:__________________________________________________________ 

Assinatura do Secretário ABM:_____________________________________________________________  

Assinatura do Secretário SIMESC:___________________________________________________________  

  


